

Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

Terminábamos nuestra última crónica con el relato apresurado de la celebración del Día del Enfermo, debido a la premura de entrega de originales a la imprenta.

Por ello no pudimos recoger opiniones de los mismos protagonistas que estuvieron presentes en la celebración de los cinco sacerdotes de Manzanares y en la que recibieron junto con la imposición de manos el sacramento de la Unción.

Visitados gran parte de los enfermos presentes en la ceremonia, pudimos oír de sus propios labios todo lo que disfrutaron y vivieron en aquella jornada. Muchos debido a sus condiciones físicas hacía años que no pisaban el templo parroquial, ni conocían las mejoras introducidas y quedaron encantados. Otros destacaban el cariño y cuidado por parte de todos junto con las atenciones recibidas. Había quienes hablaban de que para ellos había sido como echar "una canica al aire", ya que la mayoría de tiempo de su vida lo pasan muy solos y hasta aburridos. También hubo gran parte de personas que recibieron el sacramento por pura "piedad", ya que hacen su vida ordinaria a pesar de los achaques y el deterioro de sus vidas o bien por el peso de los años y estos pusieron su acento en el significado gozoso de sacramento y en la belleza y cuidado de la celebración por parte de todos.

También la Cruz Roja tuvo una destacada actuación en el traslado y cuidado de enfermos más delicados y estar de "guardia" por si ocurriera cualquier emergencia. Se les agradeció mucho su valiosa colaboración.

REFLEXIÓN PASTORAL DIOCESANA

El sábado día 4 de junio tuvo lugar en nuestro pueblo y a escala arciprestal un encuentro de todos los grupos que trabajan los temas de esta Reflexión Pastoral a la que nos convocó el Obispo a primeros de año precisamente en Manzanares.

No asistieron la totalidad de las personas que lo integran, (de nuestras parroquias echamos de menos a muchos) pero en total 150 fue un buen número.

Los actos se celebraron en el Colegio de San José de las religiosas concepcionistas que como siempre colaboraron al máximo cediendo sus dependencias y estando al tanto y cuidado de los detalles externos tan importantes para su buen desarrollo.

En primer lugar se tuvo en la capilla una Celebración de la Palabra presidida y dirigida por el mismo Sr. Obispo que quiso estar presente por los grupos de Membrilla a los que previamente se les había encomendado.

Esta consistió en unas lecturas

bíblicas alternadas con unas estrofas invocando al Espíritu Santo junto con una oración de los fieles, que nos preparó el espíritu y elevó el clima espiritual de la tarde.

Luego se bajó al salón de actos del centro donde tuvo lugar la jornada de estudio dirigida por D. Rafael nuestro Prelado.

Tuvo una larga exposición de la situación y número de los grupos que trabajan los temas, primero y muy de pasada en toda la diócesis, para después centrarse en nuestro Arciprestazgo de Mancha Sur.

El total de participantes en toda la provincia es de 4.366, hasta la fecha, con 351 jóvenes-chicos, 926 jóvenes-chicas, 634 adultos y 2.452 adultas. Nuestro Arciprestazgo se compone de 23 jóvenes varones, 46 jóvenes chicas, 58 hombres adultos y 238 mujeres mayores, que hacen un total de 366 personas incluidas en 26 grupos.

En Manzanares trabajan los temas 8 grupos, uno de religiosas, dos de matrimonios, dos de Acción Católica, uno de Hermandades, uno de Catequesis y otro de los Conse-

